

CONSEJERO REGIONAL PATRICIO DOMÍNGUEZ:

# "Con la experiencia en el servicio público creemos que podemos ser un aporte a la región"

**Trayectoria.** El nuevo integrante del Consejo Regional, señaló que el hecho de llevar 20 años en el servicio público, le da la experticia necesaria para avanzar en la gestión donde se discuten los grandes temas de la contingencia regional.

**TALCA.** A días de haber asumido formalmente como consejero regional en representación de la provincia de Talca, y en reemplazo de la fallecida consejera Ivonne Oses, el nuevo integrante del CORE Patricio Domínguez Ibarra, se mostró muy satisfecho por su incorporación a este organismo colegiado y reiteró su compromiso, por cuanto es en el Consejo Regional donde se distribuyen y aprueban recursos que mejoran la vida de la gente, especialmente de quienes viven en sectores de mayor ruralidad.

Domínguez es integrante de las comisiones de: Salud, Agricultura, Estrategia y Fomento, Presupuesto, Reglamento y Régimen Interno.

"La verdad un desafío muy bonito, que lo he tomado con mucho profesionalismo y entereza. Hoy estamos a disposición para responder a los



Patricio Domínguez es integrante de las comisiones de: Salud, Agricultura, Estrategia y Fomento, Presupuesto, Reglamento y Régimen Interno del Consejo Regional del Maule.

requerimientos de los vecinos, y apoyar las distintas instancias para generar gestiones con los servicios públicos, y aportar al desarrollo con el gobierno regional respecto de las diferentes iniciativas que se presentan. Por la experien-

cia, que tenemos en el servicio público creemos que podemos ser un aporte para avanzar en el desarrollo de las políticas públicas regionales que vaya en apoyo de cada uno de los vecinos", dijo Domínguez.

## GESTIÓN

El nuevo integrante del Consejo Regional señaló que el hecho de llevar 20 años en el servicio público, le da la experticia necesaria para avanzar en la gestión donde se discuten los grandes temas

de la contingencia regional. "Han sido días intensos, muy interesantes y no exentos de ir conociendo distintas materias. Ayuda mucho cuando se tiene un rodaje en el servicio público, una experticia en este ámbito, ya son 20 años que uno es funcionario público. Aquí se llega a una instancia más política donde se discuten temas de contingencia regional, y nosotros desde el conocimiento y la práctica que tenemos, lo hemos hecho siempre buscando el diálogo y tratando de lograr consensos, porque creemos que el desarrollo de las comunas se basa en llegar a acuerdos para mejorar las condiciones de vida de cada uno de los vecinos".

## APUESTA

Domínguez enfatiza que tenemos una región muy potente y por ello el compromiso desde el Gobierno Regional es apoyar las iniciativas que

vayan en la línea del progreso y desarrollo. "Somos una región muy potente, somos grandes productores a nivel nacional y mundial, por ejemplo, con los vinos y el turismo. Por ello, la misión desde nuestra región es seguir aportando al crecimiento y asistiendo las necesidades de los vecinos en diferentes ámbitos. Desde el gobierno regional vamos a seguir apoyando iniciativas que vayan colocando valor agregado a las personas en sus distintos sectores productivos".